
 

党 史 大 事 记  

 

7、8 月份               二〇一一年八月三十一日 

 

2011 年 7月 1 日—8 月 31日 

 

7 月 1 日  学校隆重举行入党宣誓暨党旗传递仪式。校党委书记祁学

银出席仪式并讲话。院长卢冠忠、副院长刘宇陆出席仪式。党委副书

记宋敏娟主持仪式。全体新党员、部分离退休党员和教工党员代表近

600人参加仪式。 

 

同日  学校党政领导集中收看在人民大会堂隆重举行的庆祝中国共

产党成立 90 周年大会的实况转播，聆听胡锦涛总书记在大会上的重

要讲话。校党委中心组成员、机关部处负责人、二级学院党总支书记

共同收看大会实况。 

 

同日  学校隆重举行“我把党来比母亲”红歌会决赛。校领导祁学

银、卢冠忠、康年、宋敏娟、刘宇陆、陈东辉、叶银忠观看演出并表

演。整场红歌会分为“追寻史诗、火红年代、和谐中国”三个篇章。 

 

同日  学校隆重举行“青春献理想、永远跟党走”升旗仪式。校党委

副书记宋敏娟出席仪式并讲话。全校各二级学院师生代表 300余名参

加升旗仪式。 

 



 

7 月 2 日  校党委书记祁学银、党委副书记宋敏娟看望慰问我校离

（退）休老干部，送去了党和学校的关怀与温暖。 

 

7 月 3 日  太原理工大学党委书记姚芝楼、校长张文栋一行前来我校

参观考察。校党委书记祁学银会见姚芝楼、张文栋一行，陪同参观校

园并出席座谈会。副院长刘宇陆出席会见活动，介绍我校奉贤校区情

况并解答太原理工大学关心的问题。 

 

7 月 7 日  学校组织党委中心组（扩大）学习会，专题学习胡锦涛总

书记在庆祝中国共产党成立 90 周年大会上的讲话。校党委书记祁学

银主持学习会并要求，一是将认真学习讲话精神作为当前的一项重要

任务，深刻领会和把握总书记讲话精神实质；二是切实推进学校的各

项工作，利用卓越计划、“085工程”、新校区使用等机遇，推进学

校内涵建设；三是推进学校党建工作的科学化水平，正确认识存在的

差距和不足，充分发挥党组织的政治优势和组织优势，带领全校师生

推进学校新的发展，实现“十二五”奋斗目标。校领导康年、宋敏娟、

陈东辉、叶银忠出席学习会。 

 

7 月 9 日  学校召开第三届工会全体委员扩大会议。校党委书记祁学

银出席会议并讲话。副院长、工会主席叶银忠出席会议并讲话。校工

会经审委员和部门工会主席参加会议并专题学习教职工代表大会条

例。 

 



 

7月 11日  学校举行大学生暑期社会实践暨世游赛志愿者出征仪式。

校党委副书记、副院长康年出席仪式并为第三届“知行杯”暑期社会

实践团队和世游赛志愿者队伍授旗。 

 

7 月 12 日  学校召开后备干部挂职锻炼会议。校党委副书记宋敏娟

出席会议并讲话。 

 

同日  学校召开学生工作中期总结交流会。校党委副书记、副院长康

年出席会议并讲话。 

 

7 月 13 日  校党委书记祁学银主持召开部分党代表座谈会，通报党

委上半年工作情况并真诚听取代表意见建议。党委副书记宋敏娟出席

座谈会。来自各二级学院、机关、离退休、产业等方面的基层党代表

参加座谈会。 

 

7 月 14 日  学校召开以“抓教风、促学风、树校风”为主题的 2011

暑期教学、学生工作研讨会。校党委副书记、副院长康年，副院长陈

东辉出席会议并讲话。 

 

7 月 18 日  市教卫党委书记李宣海、市教委副主任袁雯和市教卫工

作委员会副秘书长谢一龙等领导前来我校调研指导工作。校党委书记

祁学银，院长卢冠忠，副书记宋敏娟，副院长刘宇陆、陈东辉、叶银

忠陪同参观校园并参加调研会。祁学银围绕以培养卓越一线工程师为



 

目标推进教育教学改革、以服务“两个中小”为特色推进产学研合

作、适应学校新发展打造一支人才队伍、保持学校发展势头推进幸福

校园建设等主题进行汇报。卢冠忠汇报了我校以 085 工程建设为抓

手、全面推进内涵建设的情况。李宣海对我校的办学定位、发展战略

和近年来各方面取得的成绩给予充分的肯定，并希望学校能够聚焦国

家需求，形成特色，有所为有所不为。陪同调研的还有市教委发展规

划处、高教处、科技处和教卫党委办公室的领导。 

 

7 月 19 日  学校召开纪委全委扩大会议。会议深入学习胡锦涛在建

党 90 周年上的讲话精神、总结上半年纪委工作和研究下半年工作、

讨论二级学院领导干部廉政建设的有关规定。校党委书记祁学银出席

会议并发表重要讲话。校党委副书记、纪委书记宋敏娟主持会议。市

纪委研究室副主任戴志祥应邀作“二级学院领导干部廉洁自律若干

规定”辅导报告，市教卫纪工委副书记许荣华应邀作的“上海市高校

干部廉洁自律若干规定”专题报告。 

 

7 月 23 日  校党委副书记、副院长康年赴东方体育中心慰问学校世

游赛志愿者，并为“小番茄”们佩戴徽章。 

 

8 月 3 日  学校与中国医药集团战略合作签约仪式在北京举行。中国

医药集团副董事长、总经理佘鲁林，副董事长、集团党委书记王丽峰、

集团副总经理周斌，校党委书记祁学银、院长卢冠忠、副院长刘宇陆

等出席仪式。佘鲁林、卢冠忠分别代表中国医药集团、上海应用技术



 

学院在战略合作协议上签字。 

 

同日  校党委书记祁学银、副院长刘宇陆等一行专程前往铁道部，拜

访铁道部部长盛光祖及科技司。盛光祖高度肯定我校 6 月 30 日举行

的“高速铁路与城市轨道交通论坛”，并希望学校加快培养轨道交通

人才步伐，进一步加强与铁道部在科技创新和人才培养等方面的合

作。校领导与铁道部科技司就更好地适应和满足当前和今后一段时期

铁路建设、维护以及运行管理等事业发展的需要展开了深入交流。 

 

8月 5日  校党委书记祁学银主持召开专题会议部署学校抵御强台风

“梅花”工作。校党委副书记、副院长康年，党委副书记宋敏娟出席

会议。 

 

8 月 6 日  上海市教卫党委副书记、市教委副主任高德毅莅临我校奉

贤校区检查指导“梅花”台风防范工作。校领导祁学银、康年、宋敏

娟、刘宇陆、陈东辉、叶银忠陪同视察。高德毅仔细检查了我校学生

宿舍、泵房、食堂和生态园等处的防范措施，并会见了我校防台风抢

险队全体成员并授旗。上海教育电视台作了报道。 

 

8 月 14日  学校隆重举行 2011年学生军训动员大会。校党委书记祁

学银专程到校武装部和军训指挥部看望并提要求。校党委副书记、副

院长、校军训领导工作小组组长康年，军训团团长唐兵出席军训动员

大会并讲话。校党委副书记宋敏娟就做好军训保障工作专程到食堂查



 

看伙食供应情况。 

 

8 月 18日  学校召开 2011级新生接待工作协调会。校党委副书记、

副院长康年出席会议并作部署。 

 

8 月 21 日  学校举行“学军人• 扬风采”军民联欢晚会。校党委副

书记、副院长、军训领导工作小组组长康年，军训团团长唐兵应邀观

看演出并为表演官兵颁奖。 

 

8 月 23日  学校隆重举行 2009、2010级学生军训汇报表演。校领导

祁学银、卢冠忠、康年、宋敏娟、刘宇陆、陈东辉、叶银忠等出席汇

报表演。 

 

8月 23-24日  学校隆重召开中国共产党上海应用技术学院第二届委

员会第十二次全体（扩大）会议。全体党委委员出席会议。全校中层

正职以上干部，民主党派主要负责人，工会、共青团、妇联主要负责

人，部分党代表列席会议。党委书记祁学银同志、院长卢冠忠同志在

会上发表讲话。会议认真学习了胡锦涛总书记在庆祝中国共产党成立

90周年大会上的重要讲话；总结了 2011年上半年党委工作，分析了

当前学校发展面临的新形势，明确了学校改革建设发展的新任务；会

议听取了 8个赴外省市学习考察组的汇报，围绕以实施“085工程”

为契机深化内涵建设、以实施“卓越计划”为动力推进本科教育教学



 

改革和提高教学质量、认真贯彻落实《中国共产党普通高等学校基层

组织工作条例》（以下简称《条例》）不断提升基层党建科学化水平展

开了讨论；研究部署了学校 2011年下半年主要工作。 

 

8 月 27-28日  学校举行新进教师岗前培训。校领导卢冠忠、康年、

宋敏娟、刘宇陆、陈东辉、叶银忠出席开班典礼。160多名新进教师

参加培训。 

 

8 月 29 日  新学期开学第一天，校领导祁学银、卢冠忠、康年、宋

敏娟、陈东辉、叶银忠分别对奉贤校区和漕宝路校区各教学楼的教学

秩序进行巡视。 

 

8 月 30 日  学校召开纪委委员工作例会。校党委副书记、纪委书记

宋敏娟主持会议并讲话。会议传达学习学校党委二届十二全委扩大会

议精神，讨论下半年纪委工作及《二级学院领导干部廉洁自律若干规

定》、《上海应用技术学院关于严禁违规收受礼金礼券购物卡的实施细

则》两个文件。全体纪委委员、党风廉政建设监督员、部分二级学院

党总支书记参加会议。 

 

8 月 30-31日  我校举行 2011级本科新生注册报到。校领导祁学银、

卢冠忠、康年、宋敏娟、陈东辉亲临报到现场，关心、指导报到工作。

今年共招收新生 4151名。 



 

 

7月 19-21日  学校在第六届全国大学生“飞思卡尔”杯智能汽车竞

赛中荣获得 1个一等奖、1个二等奖和 4个三等奖。 

 

7 月 22 日  学校经管学院会展专业代表队在第三届中国会展院校大

学生技能大赛中获得二等奖（总分第二名）。 

 

近日  学校被授予 2009—2010年度“黄山市科学技术合作奖”。 

 

近日  学校外国语学院学生范春群荣获“2011年拜耳青年环境特使”

荣誉称号。 

 

近日  学校 2011年国家自然科学基金项目申报获批立项达 16项，总

研究经费达 533 万元。其中，面上基金项目 4 项，青年基金项目 12

项。 


